

2021年



なかよし通信3月号



桜の蕾もふくらみ今年は満開になるのが早いようです。明るい気持ちになる春ですが、まだまだコロナに惑わされる日が続きます。介護施設の予防接種もどうなるのか分からない状態です。詳細わかり次第お知らせいたします。ご家族の承諾書など必要になるかと思ひます。



行ってきまーす♪



新しく入居されました
宜しくお願ひ致します。

暖かい日を見計らって公園まで散歩するぐらいでほとんどホームで巣ごもり状態で過ごした3ヶ月、皆さんもストレスで不穏状態です。緊急事態宣言が解除となり3月から再度デイに行っています。やはり皆さんにとってもホームだけで過ごすよりメリハリもあり心身共ににも良いのではないのでしょうか、☺️油断はできない状況ですが・・・



3人官女かな
(^^)♪



とっても絵の
上手な
方でした

運営推進会議

緊急事態宣言解除となりましたので久しぶりに会議開きたいと思ひます。
3月22日(月) 11:00~12:00
堅苦しい会議ではありません。
ご家族の皆様のご意見をお聞かせいただき、さらに快適なホームを目指していこうと思ひます。お気軽にご参加ください。



さて、悲しい話になりますが11月に入居された 入居されすぐに癌が見つかり、すでに余命3ヶ月でした。宣告どうり2月18日旅立たれました。ご冥福をお祈りいたします。